

若 鮎



HPで活動の様子を
紹介しています。



失敗を恐れずチャレンジする子に

校長 竹内 聖子

子供たちが主役のスポーツフェスティバルは、大成功に終わりました。初めての取組に、のびのびとチャレンジしていく子供たちの姿、子供たちの活躍・成長に、職員一同、ただただ感動した一日でした。ご声援をいただいた皆様に感謝申し上げます。

さて、私たちは、子供を育てる過程で、「失敗しないように」とアドバイスをすることがあります。経験値の少ない子供がとる行動には、大人から見ると「危なっかしいこと」や「非効率的と感ずること」があります。ついつい、人生の先輩である大人は、子供の成長にとって大事な「つまづくこと」を奪ってしまうのではないかと思えることもあります。そのことが直接影響しているか分かりませんが、失敗を恐れ、「失敗する姿を人に見せないようにする」傾向がある子が多くなってきたと感じます。誹謗中傷を受けやすい世の中が不安感を煽るのでしょうか。

ところで、かの有名なエジソンの名言にこんなものがあります。「私は今までに一度も失敗をしたことがない。電球が光らないという発見を今まで二万回ただけだ。」と。なんとというポジティブ発言でしょう。「成功」だけが唯一のゴールと捉え、うまくいかなかったら「失敗」と肩を落とすのではなく、「成功しないという経験を積み重ねているだけで、決してそれは恥すべき『失敗』ではない」と言っているのだと思います。

子供たちにとって大事な「つまづき」は何回あってもいいと思いませんか？自分の決めた課題に向かって一生懸命に取り組んでも、うまくいかなかった時、「ナイス、チャレンジ!!!」と、応援してあげましょう。きっと子供たちは、その応援で、「失敗を恐れず前に進む」子供になっていくはずですよ。子供が育つには時間がかかります。種をまいてもすぐには花が咲きません。10年後の子供たちの成長を願いながら、子供たちのチャレンジを応援していきましょう。

5月・6月 キラキラ輝く子供たち ～教育活動の紹介～



5月25日 わかあゆスポーツフェスティバル

上の4枚の写真は、スポーツフェスティバルの写真です。今年度は、高学年の子供たちが種目リーダーとなり、「大玉転がし」「五色綱引き」「借り物競争」を行いました。1か月の練習の成果を発揮したトランペット鼓隊の演奏も感動的で、子供が主役のスポフェスは、大成功！笑顔の花が咲きました。



6月12日 体力テスト

反復横跳び・上体おこし・立ち幅跳び・長座体前屈・シャトルランの5つの種目に挑戦しました。自己ベストを更新した子もいました。



6月10日 いじめ見逃し集会

いじめのない学級にする方法を各学級が発表したり、「仲間に入る方法や仲間に入れる方法」について考えたりしました。実際に教室で試してみることによって、温かいかわりについて考えました。

地域と共に、進もう 唯一無二の谷浜小



5月～9月 クラブ活動

手品クラブ、家庭科クラブ、ネイチャークラブは、地域の講師の皆様から教えてもらって、楽しく活動しています。



5月29日 プール清掃

PTAのボランティアの方々、そして「谷小応援団」に立候補して下さった方々がたくさんお手伝いに来てくださり、通常より30分以上早く掃除が終わりました。水泳授業が楽しみです。



5月28日 潮陵中学校区挨拶運動

潮陵中学校の生徒の皆さんが小学生に挨拶の贈り物をしてくださいました。谷浜小ー潮陵中とつながる笑顔の挨拶リレーに、地域の皆さんも嬉しそうでした。



5月22日 潮陵中学校区学校運営協議会

学校運営協議会委員の皆様から、各校のグランドデザインや学校評価等についてご検討いただきました。この地域で育つ子供たちの健全育成に向けて協議を深めました。

地域を知る活動・地域の課題に気付く活動として、中・高学年の総合的な学習での学びが進んでいます。6月14日（金）は、たにはま海水浴場の砂浜の様子を観察したり、観光業の中心である民宿「坪田旅館」を見学させてもらったりしました。「海岸には、多くのごみが漂着していること」「旅館の数が減ってきていること」など、これからの谷浜地域の大きな課題になるであろう出来事に触れました。この後、子供たちはどう考え、どう行動するのか、楽しみにしたいと思います。